



C'est à Arras, au parc de loisirs "les grandes prairies" que s'est déroulée l'AG du COREG Hauts de France. Le Nord Touriste était représenté par Chantal, Claude et moi-même. Après la présentation des personnalités, le Président par la lecture du bilan moral énumère les actions menées en 2019.

Lors de cette AG, plusieurs sujets dont la sécurité, l'aménagement des voies sur berges, la circulation à vélo en ville, la transition numérique ont été abordés.

Le sujet sur le VAE (vélo à assistance électrique) a été évoqué. En cas de débridage du moteur de celui-ci ou de la mise en place d'un moteur électrique d'appoint sur un vélo traditionnel, seule l'intervention d'un vélociste pourra garantir son bon usage dans le respect de la réglementation.

Les randonnées permanentes sur la région Hauts de France indissociables au cyclotourisme ont été présentées, entre autres celles créées par Alain notre Président et labellisées par la FFCT. La RP des forêts de Marchiennes et de Saint Amand permettra de découvrir une région boisée. Les RP Do not forget et les coquelicots (dont cette dernière sera labellisée prochainement) permettront quant à elles de se souvenir du sacrifice de milliers de soldats pendant la 1ère guerre mondiale.

De nombreuses récompenses furent remises aux cyclotes et cyclos qui oeuvrent pour le cyclotourisme au sein de la FFCT et également aux lauréats du concours photo. Carole et moi-même furent récompensés pour notre participation à ce concours.

Malgré cette période particulière liée au coronavirus, l'AG a pu être organisée dans une ambiance sereine et conviviale.

Le verre de l'amitié clôtura ce rendez-vous régional.

Daniel